



## ad de los Boys Scout

También todos los grupos con... de Saladillo y Bolívar. ando con la programación 28 de abril habrá un curso d de Tandil, del que inter- os dirigentes Cristina Silvina Altamira, Mirta Fe- r Roark.

También existe la posibilidad de que se realice un curso de especialización en Bahía Blanca en el mes de mayo, del que también estaría presente el dirigente Javier Grassi. Como es tradicional, este grupo de jóvenes participará de los actos de Semana Santa que ya se avecina.

## memoria

la, las libertad y el respeto por la digni- or sus semejantes. Condenar toda usurpación de los pode- rgidos legítimamente por imperio de la titución, poniendo el acento en un cono- to profundo de lo prescripto en el artí- o de la Constitución de la Provincia de os Aires (Reforma 1994). Divulgar las características que tuvo el en político vigente desde esa fecha has- e recuperación de la democracia en diciem- e 1983, haciendo hincapié en la difusión e sentencia de la Honorable Cámara Fede- la Capital Federal por la cual fueron nados los ex Comandantes en Jefe del inado «Proceso de Reorganización Na- l».

Denunciar la comisión sistemática de s aberrantes, tales como el asesinato, la arición forzada de personas, las deten- s ilegales y las torturas constitutivas to- llas de la práctica del terrorismo de Es- como así también propender a que con- los dictámenes elaborados por los or- mos internacionales respecto del tema. Renovar junto a la memoria de lo ocurri-

## Carta de Madrid

**22 de marzo - Por Armando Puente** - Las cosas de la política siguen un ritmo muy semejante a 1993. Un resultado parecido, aunque inverso. En aquella ocasión ganó por escaso margen Felipe, ahora Aznar. Entonces Felipe estuvo más de tres semanas en negociaciones con Pujol, para ver si conseguía hacerlo entrar en un gobierno de coalición, tarea en la que Aznar sigue un camino semejante y probablemente con un resultado igual, que Pujol no entrará en un gobierno, porque saca más ventajas fuera. Incluso hoy el débil vencedor, repite las mismas palabras que entonces, en 1993, decía Felipe: hablaba de la necesidad de formar «un gobierno estable», de «una coalición con vascos y catalanes», de «no excluir en principio a nadie», de que «el diálogo está abierto y es conocida la tradición pactista de los catalanes» de que «un gobierno estable con PNV y CIU puede garantizar la gobernabilidad necesaria para hacer frente a los problemas que el país tiene en estos momentos». Exactamente las mismas palabras. Ya sabes que el léxico de los políticos es reducido.

¿Cuál es la diferencia entonces? ¿Por qué aquella negociación interesó menos a la prensa internacional que ésta? En aquella ocasión la escasa victoria de Felipe fue con-

siderada un gran éxito electoral, porque se le daba perdedor y en la oportunidad actual se daba a Aznar como ganador por un gran margen, y ha sacado un número semejante de diputados al que entonces consiguió Felipe, lo que ha sido visto como una derrota del PP.

Felipe es un político excelente, que sabe vender su mercadería. Aquel pobre resultado electoral lo presentó como un hecho normal. Y los observadores extranjeros se quedaron tranquilos. (Luego vinieron para él tres años difíciles, gobernando en minoría, que lo obligaron a adelantar un año las elecciones). El 3 de marzo pasado su derrota fue presentada como un éxito, las dificultades que Aznar encuentra para formar gobierno -iguales a las que él tuvo- como un desastre. Es saber vender la mercadería, conociendo que la clientela tiene mala memoria y que los periodistas nunca consultan las hemerotecas y olvidan lo que pasó hace tres años.

Aznar conseguirá formar gobierno y, dentro de dos o tres años, tendrá que adelantar las elecciones.

La historia se repite como en un espejo, con las imágenes invertidas. El que gana es el espejo, que es Pujol.

Un abrazo



En 25 de Mayo

## Nuevo mayorista de goma pluma

artículos de seguridad industrial, man-